

**LYCEE SAMUEL BECKETT – TOUJOURS DES MOTIFS D'INQUIETUDE A
LA VEILLE DE LA RENTREE DES ELEVES**

Les enseignants du Lycée ont fait leur pré-rentrée aujourd'hui.

C'est confirmé : le Rectorat de Créteil est revenu sur ses projets et a finalement renoncé à supprimer une classe de 1^e en série technologique. Cette décision est le résultat d'une forte mobilisation engagée localement depuis le mois de mars par les parents et par les enseignants.

Restent plusieurs sujets de préoccupation pour l'équipe enseignante. Les points les plus inquiétants :

- en Allemand, le poste d'enseignant titulaire a été supprimé : sur ce point, le Rectorat n'a rien voulu entendre aux revendications des parents d'élèves et des enseignants ; en cette veille de rentrée des élèves, rien ne permet de savoir si les cours d'Allemand seront assurés au Lycée ;
- en Anglais, deux enseignants sont actuellement en congé de longue durée ; mais aucun remplaçant n'a été nommé par le Rectorat : là encore, certains élèves risquent de se retrouver sans professeur dès la rentrée.

Face à cette situation et à l'absence de réaction du Rectorat, la section d'établissement du SNES-FSU maintient son préavis de grève pour la journée de jeudi 4 septembre.

Au-delà de cette journée du 4 septembre, les enseignants du Lycée se réuniront prochainement pour discuter des formes d'action à mettre en œuvre.

La Ferté-sous-Jouarre, le 1^{er} septembre 2014
